

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2016/2017

15711090 - MUHAMAD DANIAL HENDRIK KAPUTRA

STATION	FEEDBACK
DARAH RUTIN (HB)	alat tidak dipastikan dalam keadaan bersih, pengenceran terlalu encer
DARAH RUTIN (HMT)	oke
INJEKSI INTRAVENA	Siapkan alat dgn menyebutkan selengkap2nya. Sudah berusaha mengganti ujung jarum, namun sisa udara msh ada dan tdk mendorong kembali obat hingga ujung jarum. Pilih daerah yg akan diinjeksi dengan menilai ada tdknya luka, edema, infeksi, dll. Stlh melakukan desinfeksi tempat injeksi, tunggu dl hingga kering. Saat menusukkan jarum, gunakan tangan kiri untuk membantu meregangkan kulit.
KOMUNIKASI	terlihat tegang, masih dominan menggunakan pertanyaan tertutup, terlihat tegang.. Untuk integumentum mkn lbih tepat ditanyakan ada sianosis atau tidak, knapa ditanyakan riw. bepergian?? riwayat makan di warung? kok lama2 anamnesinya mengarah ke infeksi menular ya? ditanyakan riwayat tetangga dsb,
PEMASANGAN INFUS	tidak memakai perlak. isi dulu tabung drip chamber dengan setengah cairan infusnya--> baru diisi saat akan mengatur jumlah tetesan, setelah fiksasi. darahnya sebenarnya belu masuk pembuluh darahnya dek, belum keluar darahnya.. :) hitung tetesan sudah bnar.
PENGECATAN GRAM/ZN	terlalu gugup dan terburu-buru.. rilex yaa.. :) melakukan pemberian identitas sbaiknya di awal. pengambilan specimen tdk menggunakan lidi kuas. teknik dan urutan pngecatan belum tepat.
PUNGSI VENA	Informed consent: kurang menjelaskan risiko yang mungkin terjadi. Sebaiknya sarung tangan dipasang setelah persiapan alat. Persiapan alat: baik. Tidak melakukan usaha pembesaran vena. Disinfeksi: baik. Teknik pungsi: baik. Pemindahan sampel dalam tabung: baik. Label: baik.
REFLEKS PATOLOGIS DAN GCS	penilaian verbal dan motorik perlu dipelajari kembali, pasien mampu mengucapkan kata tetapi tidak membentuk kalimat sehingga nilainya adalah 3, untuk motorik pasien mampu memnghindari rangsang nyeri tetapi tidak menepis maka nilainya adalah 4 ya
SEDIAAN APUS DAN PENGECATAN WRIGHT - GIEMSA	Hanya menyebutkan 3 bahan. Melakukan pengecatan di meja BUKAN di rak pengecatan, sehingga membuat kotor lantai+meja dan tidak rapi.